

Portrait « Biod'Y » - #1 Le Martin-Pêcheur

Dans le cadre de la mise en place de l'Atlas de la Biodiversité Communale (ABC) sur la Ville de Saint-Jean d'Angély, nous avons le plaisir de vous faire découvrir cette nouvelle rubrique « Biod'Y ».

Elu début mars 2022 par les élèves de CM1-CM2 de Gambetta et de Joseph Lair comme mascotte pour représenter les actions « biodiversité » sur la commune, voici donc le martin-pêcheur (*Alcedo atthis*).

On le reconnaît facilement à son plumage bleu et à son torse orange, avec des touches de blanc à l'arrière de la tête et sous le bec. On peut d'ailleurs distinguer mâle et femelle grâce à ce bec : le bas du bec est orange pour la femelle alors que celui du mâle est entièrement noir.

Le martin-pêcheur se retrouve près des cours d'eau qui sont son terrain de chasse et d'habitat. A noter qu'il est un bon indicateur de la qualité de l'eau : il lui faut repérer sa proie avant la plongée, ce qui n'est possible que dans une eau claire. Une fois sa proie capturée, il se posera pour assommer sa proie pour ensuite la consommer.

Contrairement à la plupart des oiseaux, il ne fait pas son nid dans les arbres mais dans les berges. Ainsi, on peut repérer sa zone d'habitation en trouvant des trous le long et au-dessus des rivières, qui seront très probablement le lieu de vie de martins-pêcheurs.



